



# Marchan contra la sobrerrepresentación

Los integrantes de distintas organizaciones también protestaron en al menos seis estados

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gmm.com.mx

La Marea Rosa, que ahora regresó a las calles para pedirle al Instituto Nacional Electoral (INE) no otorgar la sobrerrepresentación de más de 8% a Morena y aliados en la Cámara de Diputados, no sólo protestó en la Ciudad de México, también lo hizo en Veracruz, Jalisco, Nuevo León, Aguascalientes, Coahuila y Durango, donde advirtió que, de aprobarse, acudirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para imputar la decisión.

En el caso de Veracruz, en el municipio de Xalapa, el Frente Cívico Nacional se plantó frente al INE y desplegó pancartas que citaban "En democracia todos los votos cuentan igual". "Democracia, justicia y libertad". "No a la mayoría artificial, consejeros del



**300  
DIPUTADOS**  
es el límite que exigen se le imponga a Morena y a sus aliados para evitar reformas a modo.

INE, magistrados del TEPJF respeten nuestro voto". "No a la sobrerrepresentación" entre otras consignas.

En Guadalajara, las cientos de personas

señalaron que es inaceptable validar una sobrerrepresentación artificial, ilegal, injusta y que distorsiona los resultados electorales y viola el derecho de los ciudadanos para elegir libremente a sus representantes en el Congreso de la Unión.

En Aguascalientes, Juan Gutiérrez, coordinador de México Unido demandó "que prevalezca una interpretación histórica, sistemática, teleológica y garantista que perserve el

espíritu de la constitución y los derechos de las minorías, representando el límite de 300 diputados para la coalición oficialista".

En los estados de Nuevo León, Durango y Coahuila, las organizaciones que integran la Marea Rosa también protestaron frente a las oficinas estatales del INE para exigir las mismas demandas en defensa de la democracia en México.

— Con Información de Lourdes López, Karla Méndez, Aracely Garza y Alma Gudíño